

la semana

la bendición del cura, con el visto bueno del juez, o como producto del amontonamiento sexual, que si, oye que si, que ellos estuvieron viendo como los mayores de la izquierda y de la derecha, como militares y civiles, se ponían «tiesos» al oír el himno nacional, y cómo le echaban flores a una Ley de Leyes que entonces había. Los niños que son el futuro mundo y lirondo, estuvieron en Ciudad Real concursando con sus ideas constitucionales y junto a tres instituciones que les hablaban con el mismo idioma y mensaje: la Diputación, el Gobierno Civil y el Ayuntamiento.

Y LOS JOVENES AGRICULTORES SE MOVERAN EN NAVIDAD

Pero la vida es algo más que cantares y alabanzas, que flores y poesías y los problemas continúan enquistados en la sociedad. Por eso Jóvenes Agricultores y CNAG han anunciado que «podrían realizar movilizaciones en el período navideño». ¡Qué cosas! Esto no ocurría antes.

Pues si, dicen que, en Bruselas, «somos la única delegación que no cuenta con traductores», lo que evidencia que nuestros representantes están al día en cuanto a la superación de la división de las lenguas. Pues dicen que, «la destilación preventiva que puede reportar a las bodegas y cooperativas buenos ingresos, ha comenzado a aplicarse tarde en España y las cotas de vino que se acogieran a éstas podrían haber sido mayores». Vaya por Dios. Y que «Las primas de almacenamiento deberían estar ya señaladas». Así que ante tanto problema y como el consejero del ramo dice que no puede recibirlos, porque está ocupado» entenderán que «el diálogo con la Administración se ha roto y en consecuencia habrá que ir a las movilizaciones». Quizá piensen los representantes de los agricultores que en Navidad, entre manifestación y manifestación, el consejero encuentre un hueco, y con un fondo musical de villancicos, se coman el turrón de la paz. Que todo puede ser.

FUERON NOTICIA

JUAN ANTONIO CASADO CORRALES, nombrado director de LANZA después de una votación en la Fundación Pública Diario LANZA, que arrojó nueve votos a favor, dos abstenciones y un voto en contra.

LUCIO LARA, para quien el Fiscal ha pedido 58 años de prisión, como presunto autor de un delito de parricidio y otro de asesinato en las personas de su esposa María Dolores Lomas Martínez y el amante de ésta, Felipe Sáez Quevedo, todos ellos de Tomelloso.

LAS COOPERATIVAS «LA DAIMILENA» Y «NUESTRO PADRE JESUS DEL PERDON», la primera de Daimiel y la segunda de Manzanares, que fueron galardonadas con el premio internacional «Baco» por la calidad de sus vinos. El galardón lo recogieron sus respectivos presidentes de manos del director general de Política Alimentaria de la Junta de Andalucía. Víctor Oliver Mora.

MANUEL MARIN, vicepresidente de la Comisión Europea, que realizó unas declaraciones sobre el problema del desempleo afirmando que, para hacerle frente, Europa debe plantearse «con urgencia, un modelo distinto para el tratamiento social del desempleo y la nueva pobreza».



CONTRATE CON AUTENTICOS PROFESIONALES EN

LIMPIEZA

limpiamos la pequeña oficina, comercio y grandes edificios en toda la provincia.

CELIMASA
Central de limpieza para la Mancha, S. A.

CALLE BRUNETE, 5
TELEFONO 22 14 56
CIUDAD REAL